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　10月24日に麻機遊水地第3工区におい
て、ライオンズクラブが主催となり、遊
水地とその周辺部の清掃活動、看板の寄贈
が行われます。
　詳細につきましては、後日お知らせい
たしますので、皆さんのご参加、ご協力
をよろしくお願いいたします。

　

　第9回自然再生協議会が平成22年9月10日にもくせい会館で

開催され、各部会のこれまでの活動、遊水地内で進められて

いる治水、公園事業の進捗状況などについて事務局から報告

が行われた。

　協議会では、報告事項に対し委員から様々なご意見、アド

バイスが寄せられ、寄せられた意見については、今後部会や

企画運営委員会で検討し、次回協議会で検討結果を報告して

いくこととなった。

　 　

　 　

　

≪ 第9回自然再生協議会を開催≫

　第1工区の治水整備は、遊水地内の掘削、周囲堤、越流堤工事が概ね

完成し、洪水時には遊水地としての機能を発揮できる状況となった。

　現在は、池沼部の市道を管理道として利用するための盤下げ工事が進

められており、11月には第1工区の治水整備が完成する予定となっている。

■第4工区の浄化対策工事について■第4工区の浄化対策工事について■第4工区の浄化対策工事について

　今年度、土木事務所が実施する第4工区の浄化対策工

事では、事業コスト縮減のため、固化処理土を遊水地内

で有効利用することについて検討していることが報告さ

れた。年内には市や関係部局と協議し、有効利用の可能

性について決定する方針である。

　＜第1工区の治水整備に対する協議会での意見＞

　○巴川の水面が見えないほど植物が繁茂し、生物が住みにくい環境と

　　なっており、第1工区の整備と合わせ巴川の整備も進めて欲しい。

　＜第4工区の浄化対策工事対する協議会での意見＞

　○第3工区こども病院官舎前の公園予定地は、貴重な休

　　耕田跡地となっていることから、その部分での固化処

　　理土の有効利用には反対である。

　○事業は、魚類の移植先も検討した上で進めて欲しい。

■第1工区の公園計画について■第1工区の公園計画について■第1工区の公園計画について

　第1工区の公園計画は、現在基本

計画の見直し作業を進めており、

先月の8月26日に第1回自然再生公

園部会を開催された。

　部会では計画の見直し方法等に

ついて話し合いが行われ、今後は

月に1回部会を開催し、その中で協

議会委員や地元住民の意見集約を

行い、基本計画の策定を行うこと

となった。
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